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ATA N.º 24/2018 

Aos catorze dias do mês de Agosto de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam três ofícios ao Gabinete da Prefeita, números 37, 38 

e 39/2018, e leitura das correspondências recebidas onde havia um ofício da 

RE Governo de Novo Hamburgo, número 984/2018, um ofício da 

SINDIÁGUA, número 177/2018 e Projeto de Lei número cinquenta e seis 

(56), que autoriza o Poder Executivo a realizar pagamento de valor recebido 

do Programa Saúde da Família aos agentes comunitários de saúde do 

município. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número cinquenta e cinco (55), aprovado por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador Carlos 

Adriano Schlindwein parabenizou todos os envolvidos no evento realizado 

pela Escola Municipal de Ensino Fundamental Saldanha Marinho. Solicitou 

que seja encaminhado um convite a Administração do Hospital São Salvador 

convidando os mesmos a realizarem prestação de contas uma vez que o 

município auxilia o Hospital. O vereador comentou sobre a falta de 

atualização do site da Câmara Municipal, onde foi informado que a página 

esta nessa situação por falta de contrato, porém a normalização ocorrerá 

nos próximos dias. O vereador André Adilson Artus solicitou ofício a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas solicitando a 

manutenção das pracinhas do município. Solicitou também a colocação de 

placa de sinalização da Rua dos Migrantes informando que a mesma é sem 
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saída. O vereador Roque Weimann agradeceu a presença de todos. 

Solicitou ofício a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas 

solicitando melhorias na estrada em Campestre Alto, nas proximidades da 

residência de Nelci Patzlaff. O vereador André Mallmann comentou sobre a 

viagem a Alemanha do grupo de dança do Centro Cultural e Bem-Estar, 

parabenizando a todos. Comentou sobre uma viagem realizada por ele a 

Curitiba, e disse que a mesma é um exemplo para todo o país, devido a sua 

organização. A vereadora Angélica Schneider Käfer passou sua vez. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de todos. 

Comentou sobre o bom trabalho que vem sendo realizado pela Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, e solicitou ofício aos mesmos 

solicitando melhorias nas placas de sinalização do município. O vereador 

Carlos Alberto Walter agradeceu a todos pela presença. Agradeceu ao 

senhor Canisio Hoffmann e comentou sobre a importância da divulgação de 

assuntos da Câmara Municipal nos jornais locais. O vereador Sérgio Luis 

Chies solicitou ofício ao Executivo solicitando a instalação de ar 

condicionada na Capela Mortuária Municipal. Comentou sobre a próxima 

eleição a Presidente do País, e disse que vários políticos estão preocupados 

somente com o seu futuro, não de toda população. O vereador Luiz Hanauer 

parabenizou a direção da Escola Municipal de Ensino Fundamental 

Saldanha Marinho e também toda comunidade de Linha Babilônia pelo 

evento realizado. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 14 de agosto de 2018. 

 

 


